

Gemeinsame Presseinformation



Kooperationsvertrag beschlossen

BIG direkt gesund und Salus BKK wollen zum 1. Januar 2027 fusionieren – Startschuss für eine starke gemeinsame Zukunft

Berlin, 18.09.2025. Die Verwaltungsräte der BIG direkt gesund und der Salus BKK haben am 16. September einen Kooperationsvertrag beschlossen mit dem Ziel, beide Krankenkassen zum 1. Januar 2027 zu fusionieren. Mit diesem Zusammenschluss bündeln zwei solide Kassen ihre Stärken und legen den Grundstein dafür, auch künftig eine erfolgreiche und zukunftsfähige Krankenkasse zu sein.

Herausforderungen für Kassen wachsen

„Die Herausforderungen für gesetzliche Krankenkassen wachsen enorm: steigender Kostendruck, zunehmende Regulatorik sowie Anforderungen an Digitalisierung und Cybersicherheit. In größeren Organisationen können diese komplexen Aufgaben besser gestemmt werden. Deshalb ist die geplante Fusion für uns ein konsequenter Schritt, um unsere Zukunftsfähigkeit zu sichern“, erklärt Robert Leitl, Verwaltungsratsvorsitzender der BIG direkt gesund.

Kundenservice auf hohem Niveau verbessern und ausbauen

Auch für die Salus BKK ist die Zusammenführung eine strategisch wichtige Entscheidung: „Von Anfang an war klar: Wir passen hervorragend zusammen. Wir denken ähnlich, insbesondere bei den Themen Digitalisierung und Kundenausrichtung, und ergänzen uns auch betriebswirtschaftlich“, sagt Albrecht Ehlers, Verwaltungsratsvorsitzender der Salus BKK. „Von zentraler Bedeutung war für uns, dass die erstklassige Betreuung unserer Versicherten auf hohem Niveau gesichert wird. Wir werden durch die geplante Fusion viele Synergieeffekte generieren, die unseren

www.big-direkt.de

Gemeinsame Presseinformation



Kundenservice verbessern und ausbauen“, betont Ute Schrader, Vorständin der Salus BKK.

Im Kassenranking Sprung auf Rang 23

Vorbehaltlich der gesetzlich vorgesehenen Prüfungen soll die Fusion die neue BIG direkt gesund in den Verbund der Betriebskrankenkassen führen.

Durch die Fusion rückt die neue Krankenkasse mit dann rund 650.000 Versicherten zum jetzigen Stichtag im bundesweiten Kassenranking um sieben Plätze auf Rang 23 vor.

„Damit haben wir die Voraussetzungen geschaffen, um auch künftig weiter zu wachsen. Denn als Mitglied in der Kooperationsgemeinschaft unternehmensnaher Krankenkassen (KuK) haben wir vielfältige Verbindungen zu Innungskrankenkassen und Betriebskrankenkassen. Wir wollen mit Blick auf die beiden Kassenarten Brücken bauen“, betont Peter Kaetsch. Das strategische Ziel sei klar: Man wolle eine Kasse mit mindestens einer Million Versicherten schaffen, so Kaetsch.

Stabilität, Sicherheit und Perspektive für Versicherte und Mitarbeitende

„Alle Arbeitsplätze in den beiden Kassen sind gesichert. Ab 2027 gewinnen wir noch mehr Stärke hinzu. Für unsere Versicherten und Mitarbeitenden bedeutet das Stabilität, Sicherheit und Perspektive“, betont Markus Bäume, stellvertretender Vorstandsvorsitzender der BIG.

Bildzeile: Den Kooperationsvertrag mit dem Ziel einer Fusion zwischen der BIG direkt gesund und der Salus BKK unterzeichneten Ute Schrader, Vorständin der Salus BKK, Peter Kaetsch (vorn links), Vorstandsvorsitzender der BIG direkt gesund, und Markus Bäume (vorn rechts), stellvertretender Vorstandsvorsitzender der BIG. Den wegweisenden Beschluss hatten zuvor die Verwaltungsräte der beiden Kassen gefasst, vertreten auf dem Foto durch die alternierenden Verwaltungsratsvorsitzenden (oben

www.big-direkt.de

Gemeinsame Presseinformation



von links) Robert Leitl und Helmut Krause von der BIG, sowie Uwe Bratje und Albrecht Ehlers von der Salus BKK. (©BIG direkt gesund/Christian Laukemper)

Über BIG direkt gesund

Die BundesInnungskrankenkasse Gesundheit - kurz BIG direkt gesund - wurde 1996 in Dortmund gegründet. Die große Idee hinter der BIG: Wir schaffen Raum fürs Menschsein. Gemeint ist damit eine moderne Online-Ausrichtung und empathischer Service, der schnell und lösungsorientiert ist. Die BIG bietet vielseitige Kommunikationswege passend zum jeweiligen Lebensstil ihrer bundesweit rund 480.000 Versicherten. Diese Kundinnen und Kunden erfahren eine wertschätzende und verständliche Beratung per Telefon, Chat, Mail oder Brief. Viele Zusatzleistungen sowie ein attraktives Bonusprogramm sind weitere große Pluspunkte. BIG direkt gesund hat ihren Rechtssitz in Berlin, ihre Hauptverwaltung in Dortmund und einen wichtigen Verwaltungsstandort in Aachen. Die BIG beschäftigt an den operativen Standorten rund 950 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, in 13 BIGshops wird Beratung vor Ort angeboten.

Mehr Informationen zum Unternehmen finden Sie unter: www.big-direkt.de

Pressekontakt

Bettina Kiwitt

Leiterin Unternehmenskommunikation

presse@big-direkt.de

Telefon: 0231.5557-1016

Mobil: 0151.18568532

Über die Salus BKK

www.big-direkt.de

BIG direkt gesund
Rheinische Straße 1
44137 Dortmund

Kostenloser
24h-Direktservice
0800.54565456

Fon 0231.5557-0
Fax 0231.5557-199
info@big-direkt.de

Seite 03

Gemeinsame Presseinformation



Die Salus BKK wurde 1895 als Betriebskrankenkasse der Philipp Holzmann AG gegründet. Heute gehört sie mit über 300 Mitarbeitenden an 15 Standorten und über 170.000 Versicherten zu den bundesweit 25 größten Betriebskrankenkassen. Weitere Informationen auch unter www.salus-bkk.de

Pressekontakt

Salus BKK, Hauptverwaltung

Siemensstraße 5a

63263 Neu-Isenburg

Andreas Neubeck, Referent Marketing und Presse

Telefon: 06102 2909-26

andreas.neubeck@salus-bkk.de

www.big-direkt.de

BIG direkt gesund
Rheinische Straße 1
44137 Dortmund

Kostenloser
24h-Direktservice
0800.54565456

Fon 0231.5557-0
Fax 0231.5557-199
info@big-direkt.de

Seite 04